

熊取町生徒会交流会

開催日 { ・平成28年2月5日（金）

場 所 { ・教育・子どもセンター

参加者 { ・中学校生徒会役員及び生徒会
担当教員 合計15名



(1)大阪府生徒会サミット報告会

サミットの様子

平成27年11月14日（土）に大阪府議会議場等にて大阪府生徒会サミットが開催されました。熊取町からは熊取中学校の生徒会役員2名が参加しました。

大阪府の他市町村の中学生と「ネット上のいじめを起こさない学校にするために、私たちにはどんなことができるのか」について考えを交流したことや大きな議場で議論を交わした体験などの報告がありました。



(2)熊取町立 3 中学校の生徒会実践交流会

【熊取中学校】



今ここにある生徒会
ノーチャイムイヤーへ



生徒会行事は実行委員を募り、
生徒会全体で取り組んでいる。

生徒会が中心となって行っているノーチャイムデーは、今年度ノーチャイムイヤーへと進展し、生徒相互の声かけにより授業の開始時刻に遅れる生徒もなく、全校生徒の時間に対する意識が高まっていると報告がありました。生徒による熊取中学校の紹介ビデオも作成し、楽しそうな学校生活が紹介されました。

【熊取北中学校】



生徒会レクリエーション
紹介



北中祭 劇団 Actors
今年度の演目は『美女と野獣』

体育大会や生徒会レクリエーションのクラス対抗全員リレー、北中祭のビッグアートの取り組み等について、絵や写真を使って報告がありました。毎年3月に行われる3年生を送る会の感動的な様子や、今年の送る会に向けての意気込みが語られました。

【熊取南中学校】



Do your Best 南中
努力はいつか実を結ぶ



南中文化の日
合唱コンクール

合唱コンクールやビッグアート作成等の南中文化の日に向けての取り組みや体育大会での学級旗コンクール、3年生を送る会等について報告がありました。昨年に引き続き行われたノーチャイムデーやクリーン作戦、生徒会活動の活性化に向けての今後の取組みについても報告がありました。

【活発な交流】



熊取中学校のノーチャイム、熊取北中学校の北中祭の劇団、熊取南中学校のスクラム（挨拶運動）等、それぞれの中学校から報告されたことについて、活発な質問が出されました。お互いの学校の取組みを聞いて、自分たちの学校で参考にしたいという意見が多くあり、有意義な交流会となりました。

「ネット上のいじめを起こさない学校にするために、私たちにはどんなことができるのか」については、こうした日常の生徒主体の取組みやその中での生徒同士のつながり、相互理解も大切であることを参加者全員で確認しました。